
第５回協議会において協議していただきたい論点 

 
 
 

これからの紀南地域の高等学校の学びと配置のあり方について 

 

【論点】 

 
   これまでの協議とアンケート結果をふまえた紀南地域の学び 

の実現にむけて、令和７年度に想定される５学級規模における学 

びと配置のあり方について、ご意見を伺いたい。 

 


